

[fachschaftsrat]

INFORMATIK & MEDIEN

08. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 31.07.2024

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2024/25				
Rahel	Pröve	21BKB	Ja	Ja
Nela	Charisius	23BUB	Ja	Ja
Christian	Wais	23BKM	Ja	Ja
Maja	Schmatz	22BUB	Nein	Ja
Julian	Schiebener	24BKM	Nein	Ja
Jasmin	Endter	22MIB	Ja	Ja
Anna	Denzel	23MIM	Ja	Ja
Leefke	Kahle	21VNB	Nein	Ja
Luise	Paditz	22BUB	Nein	Ja
Alexander	Reiprich	23MIM	Ja	Ja
Chiara	Schepke	23MIM	Ja	Ja
Natalie	Stern	22BUB	Nein	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder 2024/25				
Sarah	Gungadin	19MUB	Nein	Nein
Lina	Heidrich	21BKB	Ja	Nein
Lena Maria	Hepper	24BKM	Ja	Nein
Nele	Müller	23PMM	Nein	Nein
Pia-Marie	Rast	24BKM	Ja	Nein

Adeline	Savier	23PMM	Ja	Nein
Antonia	Faupel	23BUB	Nein	Nein
Justin	Kreller		Nein	Nein

Gäste

Antonia	Wünscher	BKB	Ja	Nein
Tom	Diener	BKB	Ja	Nein
Beatrice	Weers	24BKM	Ja	Nein
Theo	Wolf	BKB	Ja	Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

Voraussichtlich am xx.xx.2024 um 17:00 Uhr

	Inhalt
	<p>Protokoll-Zuständige</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lina • Rahel • Alex
	<p>Beschlussfähigkeit</p> <p>Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 7 von 12 Mitgliedern in Präsenz beschlussfähig. Die ⅔ Mehrheit ist nicht erreicht.</p>
	<p>Tagesordnung</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Organisatorisches 2. Gäste <ol style="list-style-type: none"> a. StuKo 3. Fakultätsrat 4. Finanzen 5. EET

	<ul style="list-style-type: none"> 6. Veranstaltungen 7. Öffentlichkeitsarbeit 8. StuRa 9. Ämter <ul style="list-style-type: none"> a. Sprecher*innen b. Hochschulpolitik c. Sozialbeauftragte*r d. Büro e. Wahlen f. Teambuilding g. Erstifahrt h. Fachschaftsmerch i. Protokollführung j. Evaluation 10. Sonstiges <ul style="list-style-type: none"> a. Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment
1	<h2>Organisatorisches</h2> <p>Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 17.07.2024 Abstimmung: letztes Protokoll vom 17.07.2024 wird mit 7/0/0 angenommen.</p> <p>Wer kann am 28.08.2024? So gut wie niemand Alternativvorschläge (kann auch an einem anderen Wochentag und/oder zu einer anderen Uhrzeit stattfinden) —> Nuudelumfrage auf Discord</p>
2	<h2>Gäste</h2> <p>a. StuKo BKB/BKM (Bea, Tom, Antonia, Theo)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Antonia ist noch bis Mitte September aktives Mitglied • Bea ist seit ihrem 3. Bachelorsemester in der StuKo und wird bis Ende ihres Masters Mitglied sein • Theo ist seit ein paar Wochen neues StuKo-Mitglied • Tom auch bis Mitte September aktives Mitglieder • Chris ist im FSR und ab demnächst in der StuKo <p><i>GO-Antrag auf Ausschluss der Öffentlichkeit mit Ausnahme von Bea, Antonia, Theo, Tom und Pauline —> keine Gegenrede</i></p> <p><i>Pauline verlässt die Sitzung um 17:36 Uhr</i></p> <p><i>Beatrice, Antonia, und Tom verlassen die Sitzung um 18:07 Uhr GO Antrag auf Sitzungsunterbrechung um 18:07 Uhr —> keine Gegenrede Weiterführung der Sitzung um 18:15 Uhr</i></p>

3

Fakultätsrat

- Rektorgespräch am 16.07.
 - Nach dem Gespräch erhielt Theo eine Mail von Prof. Mietzner mit der Info, dass das Rektorat sich nochmal damit beschäftigt hat
 - Entscheidung bleibt: Prof. Kulisch kommt nicht auf die Liste
 - Heute kam E-Mail von Prof. Mietzner an alle neuen Mitglieder des FakRats
 - schrieb nochmal, dass das Rektorat sich „gestern“ damit beschäftigt hätte
 - es wurde mit allen Statusgruppen Gespräche geführt (außer Prof. Kulisch)
 - wie viele Stimmen welche Profs bei den Hochschulwahlen hatten
 - Ist für ihn den richtigen Weg gegangen und Rektoratsentscheidung steht
 - Wir sollen jetzt dringend wählen laut Prof. Mietzner
 - Prof. Kulisch hat noch eine Ergänzungsmail gesendet, in der er sagt, dass der Rektor mit anderen Statusgruppen gesprochen hat, auch mit einem Studierendenvertreter
 - Die Studis hätten laut Prof. Mietzner angeblich von einem Boykott gesprochen, was nicht der Fall war
 - Maria und Theo haben beteuert, dass ein Boykott nicht die Absicht ist
 - Prof. Mietzner stellte einen Boykott der Wahl von studentischer Seite schon im Gespräch mit Maria und Theo schon in den Raum
 - Theo war verwirrt, dass Rektor Wahlliste aufstellen kann
 - Angeblich könne, wenn es nur einen Dekanvorschlag gibt, diese Person mit nur einer Stimme gewählt werden könne
 - Sächsisches Hochschulgesetz ist sehr breit auslegbar
 - es wird eine „einfache Mehrheit“ gebraucht
 - Vorschlag: Professor Liesching als Rechtsprofessor nach Meinung fragen

4

Finanzen

- Natalie ist abwesend
- Wir haben Merckrechnung und kümmern uns darum, dass die bezahlt wird
- Kassenzählungen:
 - in Merckkasse: 2410€
 - ca. 200€-400€ Gewinn
 - Kleidertauschkasse: ca. 159,60€
 - In Hauptkasse: 60€

Theo und Chiara verlassen die Sitzung um 18:36 Uhr

5

EET

- **Veranstaltungen des StuRa die wir/Nela organisieren**
 - **Bastelangebote - Nela, Anna**
 - Häkeln (Pia?)
 - Jutebeutel/Tontöpfe bemalen -
 - Schmuck - Maja
 - Makramee -
 - **Auftaktsg Grillen mit Bemalstation - Nela**
 - **Kleider-Pflanzen-Büchertausch - Nela + Antonia**
 - Pauline (Henna)
- **Veranstaltungen FSR IM**
 - **Studi-Café - Rahel, Maria**
 - **LAN-Party/Spieleabend - ggf. nicht, weil niemand Kapas hat**
- **Sonstige Veranstaltungen**
 - **Auftaktsg Grillen - ?**
 - **Radtour - Rahel und Pauline**
 - **Museumsführung MdbK - Pauline**

- Gesamte SSV und der Rektor möchte, dass wir schöne Ersti-VA auf die Beine stellen
- Bis zum 08.08.2024 müssen wir die Veranstaltungen (und Kostenkalkulationen?) und eine verantwortliche Person angemeldet haben

Chiara betritt die Sitzung um 18:39 Uhr

- Maria fänds toll, wenn wir uns als FSR kurz in den Begrüßungsreden von Studiendekanen vorstellen könnten —> mit Kulisch abklären
 - kann Maria organisieren
 - sollte Teil der ÖA-Offensive werden

- LAN-Party als zukünftige Veranstaltungsidee beibehalten

6

Veranstaltungen

/

7

Öffentlichkeitsarbeit

/

8

StuRa

- Sitzung nächste Woche

9

Ämter

a. Sprecher*innen

- Gespräch mit Liesching/Frank - Mail an Liesching wird jetzt rausgeschickt
 - haben Kulisch gefragt wegen moderiertem Gespräch mit Frank und Liesching → fand er gut
 - Maja möchte involviert werden
- Müller frühestens am 05.08.
- Grützmüller angefragt (weil er neuer Informatik-Studiendekan werden soll) - keine Antwort
- StuKo wegen Prof. Meyer angefragt
- Projekt 201 - falls Jacob nicht kommt
 - Er bietet dafür auch eine Übergabe an
 - es ist ein Budget freigegeben
 - Es ist eigentlich alles fertig (aus den früheren AKs)
 - Adde interessiert sich dafür
 - Man könnte diesen Raum auch in die Verantwortlichkeit der CC-Raum-Betreuung legen
- FSR Ordner auf Opal (auch ehemalige Aufgabe von Jacob)
 - Maria würde das übernehmen
 - Aufgaben: Gedächtnisprotokolle hochladen und Erinnerungsmail an Studis schreiben
- Erinnerung an uns: Justin und CC-Beauftragten erinnern, dass sie momentan kein Geld ausgeben können

Jasmin verlässt die Sitzung um 19:05 Uhr

Rahel verlässt die Sitzung 19:06 Uhr

b. Hochschulpolitik

/

c. Büro

/

d. Wahlen

/

e. Teambuilding

/

f. Erstifahrt

/

g. Fachschaftsmerch

	<ul style="list-style-type: none"> • Fehldrucke wurden ausgeglichen, keine Mehrkosten sind entstanden. Merch kann jetzt freigegeben werden. Theoretisch hätten wir, wenn es keine Reklamationen gibt einen Gewinn von ca. 200 Euro gemacht. • Sachen sind da und wir haben nun endlich eine Rechnung <p>→ Wir müssen bis zum 14.08. bezahlen. Wenn wir bis 07.08. bezahlen müssen wir ca. 50€ weniger bezahlen.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Infos an die Studis gehen heute bzw. morgen raus <p>Bitte fleißig in den Schichtplan eintragen (ist im Discord)</p> <p>RechnungStudibestellungen.PDF</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wenn Studis nicht können, dann kann man auch individuelle Termine vereinbaren • HTWK müsste während der vorlesungsfreien Zeit auch geöffnet sein (auch ohne Transponder zugänglich) • Fachschaftsrat-Merch wird noch besprochen, aber wahrscheinlich ist eine Vergünstigung nicht möglich <p><i>Rahel betritt die Sitzung um 19:10 Uhr</i></p> <p>h. Protokollführung /</p> <p>i. Evaluation /</p> <p>j. Sozialamt</p> <ul style="list-style-type: none"> • Wenn Sarah aussteigt/ausscheidet fällt natürlich eine Person im Amt weg. Soll besetzt werden? → nicht nötig
10	<h2>Sonstiges</h2> <p>Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment</p> <ul style="list-style-type: none"> • Chris ist für die nächsten 3 Monate in Norwegen • Danke an alle für die Unterstützung beim Meyer-Thema • Danke an alle, die auch bei nervigen Themen durchhalten

Ende der Sitzung 19:17 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Lina, Rahel

Leipzig, den 31.07.2024
